
※携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限にご注意ください。
※携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが必要となる場合があります。
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議認第1号

議
長

〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議認第2号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議認第4号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

意見書案第6号 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

意見書案第8号 × × 〇 × × × × × × 〇 〇 〇 〇 × × × × × ×

意見書案第9号 × × 〇 × × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × × ×
賛成…〇　　反対…×　　棄権…棄  ※議長は採決に加わりません。

▎▎市議会からのお知らせ

1日目

　賛否が分かれた議案

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況
等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。

2日目1日目

臨時外来検査センターについて
  乾　充 徳 議員

㉄「臨時外来検査センター」について、検査を受ける 
にはどうすればよいか、検査の流れ、結果を知らせ 

る方法など、概要についてお答えください。

答大和郡山市医師会のご協力をいただき市独自で設置 
いたします「臨時外来検査センター」の開設日は月 

曜日、火曜日、木曜日の週3回、屋外でのドライブスルー
方式で実施します。発熱等の風邪症状のある方は、まず 
かかりつけ医や近くの医療機関を受診していただき、医師 
が必要と認めた場合、その医療機関から検査日時の予約を 
取っていただきます。検査の当日は、患者の方は自家用車 
でお越しいただき、車に乗ったまま検体を採取いたします。 
結果は、紹介を受けた医師より連絡いたします。

①県域水道一体化について②ごみ処理の
広域化について  尾口　五三 議員

㉄①水道一体化の経過と現状を聞き、一般会計に繰入
した資産の返却要望など、批判が多い中、市の考え

を確認した。県の対応などを批判した上で、市民の財産を
守るため、一体化には参加しないよう求めた。②ごみ処理
の広域化について、経過と現状、今後の対応を聞き、ごみ
処理施設の更新などを市単独で進めるよう指摘した。

答①平成29年度以降、問題検討、覚書等策定協議が 
行われています。繰入資産の対応は、市民への還元

が基本的考えです。一体化への参加を検討しています。 
②広域化への参加については、奈良市の施設予定地の地元
理解が得られることが大前提ですが、今後も情報交換等を 
行い、より良い処理方法を検討して参ります。
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